

24Jam

Stan Polres Sumbawa Barat Diserbu Pengunjung Pameran Dalam Rangka Harla KSB

Syafruddin Adi - SUMBAWABARAT.24JAM.CO.ID

Nov 18, 2022 - 08:54



Tampak masyarakat ramai mengunjungi Stan Polres Sumbawa Barat dalam Pameran Sambut Harla KSB. (17/00)

Sumbawa Barat NTB - Stan milik Polres Sumbawa menjadi salah satu stan yang paling ramai diserbu Pengunjung dalam Pameran yang diselenggarakan Badan Riset Daerah Kabupaten Sumbawa Barat (KSB) dalam rangka menyambut Hari Ulang Tahun (Harla) Kabupaten Sumbawa Barat (KSB).

Pameran tersebut rencananya akan berlangsung selama 3 hari dari tanggal 16-18 November 2022 tersebut dengan maksud memeriahkan Hari Ulang Tahun Daerah Kabupaten Sumbawa Barat.

Kapolres Sumbawa Barat AKBP Heru Muslimin, S. Ik., M. IP melalui Kasi humas IPDA Eddy Soebandi S. Sos mengatan Stan polres Sumbawa Barat dalam pameran tersebut menghadirkan beberapa peralatan yang selalu digunakan Polisi disertai penjelasan yang akan disampaikan oleh anggota yang sedang bertugas menjaga stan tersebut.



Kemudian lanjut Eddy, juga memperkenalkan dan mensosialisasi kepada masyarakat jenis-jenis layanan yang dapat diperoleh masyarakat seperti Pembuatan SIM, SKCK, tatacara membuat laporan polisi, hingga memperkenalkan chanal aduan, sehingga masyarakat mengetahui bentuk-bentuk pelayanan yang dapat diberikan kepada masyarakat.

"Diharapkan kepada masyarakat untuk segera memberikan informasi apapun peristiwa yang mungkin dapat mengganggu Kamtibmas kepada Polisi, baik melalui laporan langsung ke Kantor polisi terdekat, Bhabinkamtibmas, maupun melalui telpon yang diketahui masyarakat," jelas Eddy.

Pengunjung Stan Polres Sumbawa Barat sangat ramai didatangi pengunjung, dari anak-anak, remaja, maupun dewasa untuk melihat ataupun menanyakan sesuatu yang dilihatnya di Stan tersebut.

"Terlihat pengunjung sangat antusias, bahkan tak jarang yang meminta Selvi di dalam stan baik dengan peralatan yang ada maupun dengan petugas kami yang berpakaian lengkap polisi. Kebanyakan anak-anak minta berfoto bersama polisi yang jaga di Stan," beber Eddy.

Kami berharap melalui pameran ini masyarakat terutama pengunjung dapat lebih dekat mengenal polisi. Dan yang tak kalah penting masyarakat mahami bentuk layanan yang dapat diperoleh dari lembaga sebagai pengayom dan pelindung masyarakat. (Adb)